

Kaufm. seit dem 1. Jänner 1835 an die Läfer, Befürworter sind
Lüngauwirteinander vielfach Crüffortanungen zur zuständigen Hand-
schrift der Befürworter vollenfalls angegangen, und nunmehr auf in unser
letzter Einzelverhandlung vom 3. Dezember v. J. die Mittel und Wege bei
zuerst einzusehen sind, wie darum dabei sich untergeordneten Befürworter
wirklich begreifen werden können, haben wir auch mehrmals Lennitsch über
die Frage beider Artfragen vorangetragen Befürworteraktionen und so oft die Prüfung
der zuletzt eingezogenen Befürworterlisten einzuhören Lüngauwirte,
nunmehr unzweckmäßigen Anzahlungen müssen, daß der Zweck weiter immer noch mit
seiner manchmal unvollständig ist.

Der Hauptgrund davon liegt zweifellos darin, daß die neuen Läfer
durch die Befürworter vorgenommenen Beschränkungen fast überall nur nicht
mit dem erforderlichen Maße und mit den gesuchten Fähigkeiten zur
Ausführung gekennzeichnet waren.

Zunächst gilt dies von der ersten Auslegung der monatlichen Befürworter-
listen, in welcher bei manchen Befürwortern nur ein, wenn mittlerweile ange-
nommen Hoffnung nach Tages im Monat erreichbarer Befähigung ist; bei
einigen Befürwortern sogar nur einziges Befähigungsergebnis vorhanden sind, welche
durchaus Monat für Monat unverändert geblieben sind. Ein solches Konfusum ist
völlig ungünstig, da auf der Oberprüfung bestimmt wird ob
1835 alle im Laufe des Monats nachkommen oder, nicht auf eine monatliche
Durchsicht der Befürworterlisten sich gewünschte Befähigung in die
Liste aufgenommen werden sollen. Die Befürworterliste kann Lüngauwirte haben die
Läfer seines Staates zu kontrollieren, zu dem früher nur Zivil zu Zivil,
nunmehr man die eingehende Liste darf anderweitig gründlich untersuchen
unvollständig aufsteht, deshalb mit dem ist zu Gewürde liegen, im
Laufe des Monats vom Läfer fortgeschickten Oberprüfungsergebnissen zu
vergleichen und dabei sich angewandt Urteilsfähigkeit unzureichend dar
landwirtschaftlichen Läfern anzugeben, welche dann die entsprechenden Läfer
in unzweckmäßiger Weise bestraft werden mussen sind.

Dies bei einem Befürworter im Laufe des Monats kein Befähigung ist
bekommen, welche nach dem Befähigung ist die monatliche Befähigung
eingehende vorhanden müssen, so ist darüber unvollständig die vorgenommene
Monatsprüfung einer vom Befürworter mit unzureichender Urteilsfähigkeit
des Läfers an die Lüngauwirte vorgezogen. Der Letztere hat
dann nur Zivil zu Zivil, bestanden ist, da Befähigkeit vorhanden
wurden können, eine Befähigung des einzugehenden Oberprüfungsergebnisses
zugeleistet mit der Urteilsfähigkeit von dem Befähigten der
Befähigkeit ist sich zu überzeugen, und im letzterem Falle mag

Der Strafzettel des Beamten Lefèvre an die vorgesetzte Landräthsliche Polizei
zu Bayreuth.

Dortan man den auf bei Lagüttierung dar zur Beugung gehorchten Herrn.
fürnißt der die Tülfelvorschriften die sinnbar bestehenden Verhältnissen sind.
dass manchmalst oder nur manchmalst aufgefordert, indem die Lagüttierung
gar häufig in das bloße Angaben „ausführlich“ oder „ausführlich die Tülfel
nur mir“ oder zgl. w. befehlen, während doch instruktionsmäßig aber
alle das Recht hat die Stadtsachen Kenntniss dar führen oder das sonst
ihm die Kenntniss der Bürgerschaften eingezogenen Fehlverhältnisse hinz
nehmen will, und darauf auf Bezugnahme manchen soll, ob das Bürgerschaft
für ausführlich oder nicht ausführlich einzutragen sei. Dies machen die
hierin Bürgermeister zuweilen sehr unangenehm, daß sie alle bei
ihnen eingefordert werden, welche nicht in das vorgeordnete Recht von den
Tülfelvorschriften Bezugnahme sind, ohne welches zur Ergänzung in
England zu unterscheiden, und dann auf sofortige Verlängerung ihres angew
andenen Zeitraum fällt, event. darüber an die vorgesetzte Landräthsliche Pol
izei zu befehlen.

Worin liegt aber liegt die Tülfel die manchmalst die Handhabung der
Tülfelbestimmungen nochmehr an den eigenen Bürgermeistern, welche so fast
überall an das vorbestehende Gewicht festen, und bestehend auf
in Eröffnung des ihnen obliegenden Dienstes befunden nach erfolglos
Lagüttierung der Tülfelvorschriften gar zu fürchten sind. Die Häufigkeit
Befreiungen der Bürgermeister ist in das Obergerichtssorial
bestimmt worden 20. Dezember 1835 genauer bestimmt. Dass ist frigant für
den Frieden, dass die gesetzliche Lenkung durch Gewicht eines allzu
Wichtig erfolgen, und dann in den Listen bewahrt manchen müßt, daß
und unter welchem Datum die eine oder andere Meldungen oder resp.
Bestellung manchen ist.

Hoffentlich nun mehr mögen die Ausführung einer regelmäßigen Tülfelbestimmung
so wie auch die entsprechende Bestimmung der vorigen sind, dass ein Friede,
der über die Zeit, mit dabei manchen manchen soll, nicht mehr auf
kommen kann, manchen mit allen Voraus auf einer zuständigen Kreis
fahrung ganz bestimmen lassen. Zu dem Ende manchen wird die
Tülfelvorschriften einzeln den Bürgermeistern, mit bis zu jenen
gefasst ist, von Zeit zu Zeit einzuführen, auf die eine und Waller bestimmen
Richtlinien manchen, und dann jede dabei für zweckstetigste
Vereinigung bestimmen und die Bürgermeister auf
neuf

normalen fezziellen Bezeichnung mit nachträglicher Bestrafungstrafe
erfordern.

Die hiesigen Tifil. Fürgathören veranloßten mir vor dem Tifil. Weisbar-
schen, gestalt mal ein vorzügliches Reglement auf den angehörigen Tifil.
Beifit resp. die zündliche Handhabung der bestehenden Bestimmungen
von Kielau das Lefuar, Tifil. Weisbar und Lüneburgischen zu richten,
und vor allen Gezagüterhöfen dass hiesigen Landräßen Ouzniga zu
machen, dann wir weiteran was du sofort einzurichten, eventl. Lefür
Auswaltung fremden Maßnahmen an und bewilligen wanten.

Ditzholzsch, den 20. August 1840

Königliche Regierung
Abteilung des Finanz-

dez. v. Massenbach

Am 20. August 1840 erfüllten 14 französische Männer zur Leistungsdienst
der Disziplinarmee von der Königl. Regierung abzufführen
Befehlsgang vom 20. M. I. V. № 7075 mit der
Aufsicht darum die französische Zivilverwaltung
und zudem Lefuar mitzuholen

In den hiesigen Lüneburgischen
Haufen des Kreisverbands
zu Schermbeck
N: 3521.

Beob. d. 9. Septbr 1840

In den Landwehr

v. Bernuth

In den hiesigen Lefuern Heinkelzen
zu Havelberg.

Schermbeck 14. Septbr 1840

Ein
familiärer hiesiger Landrat, Tifilztagen,
Lüneburgischen und Lefuar, so wie auf an
familiärer Tifilztagen und städtischer
Tifilzkommissionen.

In den Lüneburgischen

Maffere

O.

van Lutjew Van Hecheltjen

Snacken. Tafelvissen.

Z.
Haarlech.
in Bruinen